

Brasil somete a prueba final vacuna contra el dengue



Brasilia, 26 jun (PL) La tercera y última etapa de una vacuna contra el dengue desarrollada por el Instituto Butantan, de Sao Paulo, comenzará a implementarse la próxima semana en dos ciudades de la Amazonia brasileña: Manaus y Boa Vista.

En esta fase, que servirá para probar la eficacia de la droga, estarán involucradas 17 mil personas en todo el país, divididas en tres grupos de edad: de 2 a 6 años, de 7 a 17 y de 18 a 59, explicó el director del centro de investigaciones biomédicas, Jorge Kalil.

La vacunación, explicó, se realizará bajo el estudio llamado doble ciego aleatorio; es decir, la persona que administra no sabe si es vacuna o placebo (una sustancia que tiene las mismas características de la vacuna, pero sin efecto), y tampoco quien la recibe.

Hay un comité de observación que sí lo conoce y observará, a través de cálculos estadísticos, si la vacuna protege y en qué porcentaje. Esperamos que el índice de protección sea de entre el 80 y el 90 por ciento, previó Kalil.

La última etapa de la prueba puede durar alrededor de un año, pero los vacunados serán observados durante cinco para poder determinar si en este período todavía estarán protegidos contra la enfermedad y si habrá necesidad de una dosis de refuerzo en el futuro, abundó.

Según Kalil, citado por la Agencia Brasil, se estima que la vacuna estará disponible para registro en 2018, lo cual será de suma importancia, pues se calcula que en todo el mundo tres mil millones de personas enfrentan riesgo de dengue y solo en el país se registran más de tres millones de casos anuales, con una mortalidad relativamente alta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/98131-brasil-somete-a-prueba-final-vacuna-contra-el-dengue>



Radio Habana Cuba